

Ressort: Vermischtes

## Diesjähriger Medizin-Nobelpreis geht an Stammzellenforscher

Stockholm, 08.10.2012, 11:50 Uhr

**GDN** - Der diesjährige Medizin-Nobelpreis geht an die Stammzellenforscher John Gurdon aus Großbritannien und Shinya Yamanaka aus Japan. Die beiden Forscher werden für die Umprogrammierung reifer Zellen in pluripotente Stammzellen geehrt, wie das Karolinska-Institut am Montag in Stockholm mitteilte.

Die höchste Auszeichnung für Mediziner ist in diesem Jahr mit umgerechnet 930.000 Euro dotiert. Der Medizin-Nobelpreis wird seit dem Jahr 1901 verliehen. Die erste Auszeichnung war an den deutschen Bakteriologen Emil Adolf von Behring gegangen.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-128/diesjaehriger-medizin-nobelpreis-geht-an-stammzellenforscher.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)